

Vechta

WLAN für die Innenstadt

[12.04.2013] Durch Freischaltung eines Hotspots kann in der Innenstadt von Vechta ab sofort kostenlos gesurft werden. Das WLAN können bis zu 1.000 User gleichzeitig nutzen.

Kostenloses Internet über WLAN steht ab sofort in der Innenstadt von Vechta zur Verfügung. Wie das Amt für Medien, Marketing, Kultur und Wirtschaftsförderung mitteilt, hat Bürgermeister Helmut Gels gemeinsam mit Vertretern aus Handel und Gewerbe den ersten kommunalen Hotspot in der Region freigeschaltet. Bis zu 1.000 User können den Service der Stadt Vechta gleichzeitig nutzen. Eine Registrierung ist nicht erforderlich. Jeder habe die Möglichkeit, mit seinem WLAN-fähigen Smartphone, Tablet oder Notebook online zu gehen.

(ba)

Stichwörter: Breitband, Vechta, WLAN, Helmut Gels